

Fecha: 08-10-2024

Medio: La Prensa de Curicó

Supl. : La Prensa de Curicó

Tipo: Actualidad

Título: Abordan aspectos técnicos para acelerar procesos constructivos en el mundo rural

Pág. : 13

Cm2: 406,6

Tiraje:

4.200

Lectoría:

12.600

Favorabilidad:

No Definida

EN COLABORACIÓN CON LAS SEREMIS DE SALUD Y OBRAS PÚBLICAS

Abordan aspectos técnicos para acelerar procesos constructivos en el mundo rural

Alcances. Seremi Minvu organizó jornada de difusión sobre servicios sanitarios, agua potable y alcantarillado.

TALCA. Con la finalidad de seguir acelerando los procesos para la construcción de soluciones habitacionales en el mundo rural, se realizó una jornada de difusión sobre materias vinculadas a los procesos constructivos del Programa de Habitabilidad Rural DS 10.

La actividad fue organizada por la Secretaría Regional Ministerial del Minvu y contó con la colaboración de las Seremis de Salud y de Obras Públicas, y con la asistencia de representantes de entidades patrocinantes, empresas constructoras, consultores y profesionales de los equipos de Seremi y Seremi.

También participaron representantes de la Cámara Chilena de la Construcción encabezados por su presidenta, Adriana Terán, quien valoró la reunión informativa que viene a responder una solicitud que se había planteado por parte del gremio en las mesas de trabajo de los nudos críticos. "Agradecemos esta valiosa instancia de información y también de escuchar



Las Secretarías Regionales de Salud y de Obras Públicas, entidades patrocinantes, empresas constructoras, consultores y profesionales de los equipos de Seremi y Seremi, participaron en la jornada.

nuestras inquietudes como Cámara respecto a lo que significa materializar proyectos habitacionales en el mundo rural", dijo la dirigente gremial.

En representación del Ministerio de Vivienda lo hicieron el seremi Minvu Maule, Pablo Campos y la encargada nacional del Programa de Habitabilidad Rural del nivel

central, María Paz Quezada, quien destacó la asignación de subsidios que se han otorgado al Maule para el mundo rural durante la gestión y administración del ministro del Minvu Carlos Montes.

TEMÁTICAS

La jornada se inició con la expo-

sición "Visión técnica de proyectos de servicios sanitarios rurales" a cargo de Iván Valenzuela del departamento de proyectos sanitarios de la subdirección de servicios sanitarios dependiente del Ministerio de Obras Públicas.

Posteriormente, Natalia Cruz del departamento de acción sanitaria

del Servicio de Salud del Maule expuso sobre "diseño y autorización de funcionamiento de agua potable y alcantarillado particular" en conjuntos habitacionales.

DESAFÍOS

El seremi Pablo Campos, sostuvo que más allá de las significativas cifras y el estado de avance del Plan de Emergencia Habitacional, que ya alcanza en el Maule un 80 por ciento, "seguimos articulando y trabajando para que los subsidios que se asignan al mundo rural se acerquen en los tiempos de materialización con los del sector urbano. Aún existen muchas diferencias de tiempos por distintas razones, algunas de ellas, tienen que ver con la factibilidad de agua y materias técnicas que lo hacen más complejo. Por esa razón hemos organizado esta jornada para entregar información y abrir la posibilidad que los especialistas atiendan las consultas e inquietudes de quienes construyen en el mundo rural", dijo Campos.

RN y eventuales costos políticos



TALCA. El senador y presidente de RN, Rodrigo Galilea, se refirió al costo político que puede traer a la derecha el Caso Hermosilla, el reciente intento de acusación constitucional al Presidente Boric, el cuestionamiento a la figura de Chadwick y el sueldo de Marcela Cubillos.

"Cada sector político tiene